



Fantasia sobre el origen del ballet clásico en Regent Street, de Ignacio Goitia, una de las obras de su nueva exposición, en Bilbao.

(... arte)

'Dantzaris' en palacio

Entre México y Miami: Bilbao. Tras el éxito de su última exposición en Monterrey, y antes de la siguiente, en Florida, Ignacio Goitia regresa a su ciudad con una de sus muestras más personales. En *Suite basque* –Galería Juan Manuel Lumbreras, del 17 de febrero al 23 de marzo–, Goitia se adentra en el folclore vasco y, ajeno a puristas y defensores del aislamiento cultural, lo transporta lejos de su tierra para fusionarlo con otras tradiciones y épocas. De este modo, el pintor bilbaíno reivindica a sus ancestros al tiempo que subraya «la monotonía del mundo actual, donde la gente se viste igual en todas partes, construye edificios parecidos y consume idénticos productos». ■ **ALICIA BENAYAS**